



Jahresbericht 2006 Modulbaukommission

Geschätzte Mitglieder und Gönner des Vereins „Freunde der Schmalspurbahnen“

Ein kurzer Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr der Modulbaukommission.

Auch in diesem Jahr wird der Jahresbericht der Modulbaukommission nicht ein Roman mit ein paar hundert Seiten, sondern eher kurz und bündig. Aus der Sicht der Modulbaukommission hatten wir eher ein ruhiges Jahr, das jedoch geprägt war von einer Ausstellung. Zuvor habe ich aber noch eine Bemerkung zu meinem Bericht.

Wisst Ihr noch was ich in meinem letzten Jahresbericht gefragt habe?

- Was wollen wir?
- Wie geht es weiter?
- Ist das Interesse für Veranstaltungen im Verein überhaupt noch vorhanden?
- Wie stellt Ihr euch als Mitglieder zu solchen Fragen?
- Könnt Ihr sie mit „Ja“ beantworten?

Und zu meinem Erstaunen wurden diese Fragen sehr positiv beantwortet. Die Ausstellung **100-Jahre Dampffestival Untervaz** vom 27. - 30 Okt. 2006 hat es wieder einmal gezeigt, dass der Name „Freunde der Schmalspurbahnen“ nicht nur ein Name ist, sondern dass dieser Name in unserem Verein auch gelebt wird.

Ich muss hier allen, die zu diesem „Festival des Dampfes“ beigetragen haben, danken. Danken im Namen des Vereins, der Modulbaukommission und im besonderem von U. Tschärner und von mir, für diesen gelungenen Anlass, den wir im Kreise von Gleichgesinnten erleben durften. Ich danke allen die Ihre Module zu Verfügung gestellt haben um eine Superanlage in diesen Raum zu stellen und dem Publikum vorstellen durften, das am Samstag so zahlreich erschienen war, dass wir fast keinen Platz mehr hatten in diesem grossen Saal.

Damit ist eigentlich schon alles über das verflossene Jahr aus der Sicht der Modulbaukommission gesagt.

Für das Tätigkeitsprogramm der Modulbaukommission im Jahr 2007 verweise ich auf die Generalversammlung vom 3. März 2007, sowie unsere Homepage.

Für den Jahresbericht der Modulbaukommission
Freunde der Schmalspurbahnen
7430 Thusis

Peter Koller
Lauterbrunnen im Januar 2007